

Heike Baumann

 Heike Baumann

Schulelternbeirat LMG

Susanne Fröhlich

Hasweg 4

25436 Tornesch

 04122 / 55133

 heike-baumann@
uetersen-spd.de

Uetersen, 30. Dezember 2010

Betreff: Schulgebäude Ludwig-Meyn-Gymnasium

Sehr geehrte Frau Fröhlich, sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben möchte ich auf Ihren Brief vom 07.12.2010 als Vorsitzende des Sonderausschusses Gymnasium antworten.

Allein der Umstand, dass die Stadt Uetersen einen Sonderausschuss eingerichtet hat, zeigt, dass uns dieses Thema sehr wichtig ist. Ihre Forderung, endlich eine Einigung zu erzielen, ist für uns ebenfalls mehr als wünschenswert. Wir haben bereits zu Beginn der Verhandlungen Hilfe aus Kiel erbeten - leider ohne Resonanz.

Für die Bewertung der Gegenwart ist ein Blick in die Vergangenheit notwendig. Das Ludwig-Meyn-Gymnasium wechselte verschiedentlich den Besitzer:

- Schulträgerschaft & Eigentümer Grundstück und Gebäude: **Stadt Uetersen**
- Kostenfreie Übertragung an das **Land Schleswig-Holstein**
- Übertragung unter Zugabe von Geldmitteln an den **Kreis Pinneberg**

Im Schulgesetz 2007 ist die Übertragung von Kreis-Gymnasien an die Städte beschrieben. Ein angemessener Interessenausgleich ist gefordert. Die mangelnde Präzision stellt uns vor die Frage: was ist angemessen?

Die Verantwortlichen des Kreises Pinneberg sind der Ansicht, dass die Stadt Uetersen die laufenden Kredite zu übernehmen und abzuzahlen hat.

Für mein Verständnis hat die Übergabe hat in ordentlichem Zustand zu erfolgen, d. h. die Sanierungen sind erledigt, die gesamte Zinslast liegt beim Alt-Eigentümer. Investitionen des Kreises wurden immer wieder verschoben und sind erst in den letzten Jahren erfolgt. Bei zeitigerem Handeln wären viele der Kredite bereits abbezahlt. Die Rückzahlung dieser Kredite wird über die Kreisumlage finanziert. Daran hat sich die Stadt Uetersen in ihrem ausgerechneten Rahmen beteiligt und wird es weiterhin tun.